



## ANGGARAN BERTAMBAH, KAPASITAS SDM HARUS MEMADAI Tahun Depan 5 Persen PAD Untuk Kelurahan

YOGYA (KR) - Anggaran yang dikelola oleh kelurahan pada tahun depan akan bertambah. Hal ini seiring target Pemkot Yogya yang bakal mengalokasikan lima persen dari pendapatan asli daerah (PAD) masuk dalam neraca anggaran kelurahan.

Hingga saat ini, rata-rata kelurahan baru mengelola sekitar dua hingga tiga persen anggaran dari PAD. "Ada ketentuan dari pemerintah pusat agar lima persen PAD dialokasikan untuk kelurahan. Sejak tahun ini sudah kami upayakan, dan tahun depan harapannya sudah berlaku penuh," jelas Asisten Bidang Perekonomian dan Pemba-

ngunan Setda Kota Yogya Kadri Renggono, Selasa (27/8).

Beberapa upaya yang sudah ditempuh pada tahun ini ialah memasukkan alokasi untuk RT, RW dan Lembaga Pemberdayaan Masyarakat Kelurahan (LPMK) dalam anggaran kelurahan. Sebelumnya, alokasi tersebut masih dipisahkan dari anggaran kelurahan. Meski sampai ta-

hun ini anggaran kelurahan belum mencapai lima persen dari PAD, namun tidak ada sanksi dari pemerintah pusat. Hanya, imbu Kadri, pihaknya akan tetap berupaya memenuhi ketentuan tersebut.

Sedangkan upaya lain yang akan ditempuh ialah dengan memasukkan kegiatan organisasi perangkat daerah (OPD) yang bersifat kegiatan di wilayah. Pengalihan anggaran yang sebelumnya melekat di kegiatan OPD, diprediksi akan memberikan porsi tambahan anggaran kelurahan yang cukup besar.

"Itu nanti banyak positifnya bagi pembangunan di

wilayah. Misal ada jalan rusak di kelurahan tertentu, tidak perlu lagi menunggu usulan anggaran dari OPD tapi bisa langsung diperbaiki melalui anggaran yang dimilikinya," imbuhnya.

Akan tetapi, dengan bertambahnya anggaran di kelurahan, maka harus ada konskuensi dari sisi kapasitas pengguna anggaran. Terutama SDM di kelurahan dituntut memiliki kapasitas yang memadai, baik dari sisi kuantitas maupun kualitas. Hal ini pun akan menjadi persoalan tersendiri ketika keterbatasan SDM di kelurahan tidak segera diatasi. (Dhi-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Perekonomian Pengemb. P 2. BPKAD	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 12 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005